



## 授業参観・自然教室説明会・修学旅行&進路説明会 (4月13日)



4月13日の午後、春の暖かい日差しの中、授業参観・自然教室説明会・修学旅行&進路説明会が実施されました。多くの保護者の方々に参観していただき、誠にありがとうございました。



1年生では、20日、21日に迫った自然教室についての説明会を楽しく聴く姿(保護者の方は別教室でオンラインで参加していただきました)、3年生では、6月7日~9日に予定されている修学旅行とこの1年間取り組んでいく進路についての説明会を真剣に聴く姿、2年生では、保健体育科の授業に目を輝かせて真剣に取り組む姿を見ていただいたことと思います!



令和4年度が始まったばかりですが、授業が11日から本格的に始まりました。また、4月後半から家庭訪問も予定されています。

1学期は行事が目白押しです。

生徒たちは、全力疾走をしている真最中です。4月後半には少々疲れが出てくる頃だと思います。学校では、生徒の話を聴き、また、健康観察を十分行っていきますが、ご家庭でも、お子様の健康(心も身体も)に関してご留意していただき、ご心配なことがおありでしたら担任までご連絡ください。



## ~~1年生 部活動体験が始まっています~~

中学生にとって、部活動は学校生活の中の重要な位置を占めています。自分を成長させるために、3年間続けることができる部活動に入部してほしいものです。2、3年生は、温かく迎え入れてくれます。安心して、入部してください!

部活動紹介の様子



## 学級役員 & 専門委員 認証式 (4月11日)



3年生

2年生

1年生

学年主任の先生に呼名されたとき、全員がきちんと返事をして感心しました。保護者の方々がみなさんの幸せを願ってつけてくれた名前です。名前を呼ばれたら返事をする、これからもぜひそうあってください。



生徒会本部 & 学級役員 & 専門委員、  
そしてみなさん！誰一人欠けても学校は  
回しません。みなさん一人ひとりが塩中の  
主役です！

